



Lien vidéo LSF + sous-titrage : <https://youtu.be/LljTaif-bFo>

Bonjour,

Au 1^{er} janvier 2021, l'AFDA et l'URAPEDA fusionnent et deviennent añvol.

Depuis plus de 20 ans, l'AFDA et l'URAPEDA accompagnent les personnes sourdes et malentendantes : dans l'enfance et l'adolescence pour l'AFDA, à l'âge adulte pour l'URAPEDA. Les 2 associations partagent les mêmes valeurs, elles accompagnent les personnes dans le respect de leurs choix de communication.

Elles ont donc décidé de regrouper leurs forces et leur expertise, pour proposer aux personnes sourdes et à leurs familles des réponses encore plus adaptées, simplifier leurs démarches et accompagner de nouveaux projets !

Nouveau départ, nouveau nom...

Ainsi, au 1^{er} janvier 2021, l'AFDA et l'URAPEDA deviendront «añvol » et proposeront leurs prestations sur l'ensemble de la Bretagne.

[añvol] comme l'envol d'une nouvelle association, la naissance de nouveaux projets, l'accompagnement de nouveaux parcours pour les enfants, les adultes sourds, mais aussi les apprenants de la langue des signes.

Rassurez-vous : vos lieux d'accueil et vos contacts ne changent pas !

Nos locaux, nos professionnels et l'ensemble de nos services seront là pour vous accueillir.

Sous les nouvelles couleurs d'añvol, notre engagement et la qualité des réponses continueront de guider nos actions.

A bientôt !

**año vol**
surdités - communications - langages